
ATA DA 8. (OITAVA) REUNIA0 0RDINARIA DO 1° (PRIMEIRO) PERioDO
DE 2023

As   19  horas  do  dl.a   13  de  tt`arco  de  2023,  com  a  presen¢a  confirmada  de  9  (move)

vereadores, presidente Eder iniciou a reuniao convidando os presentes para uma orapao.
Logo  em  seguida  solicitou  ao  primeiro  secretirio  a  leitura  da  ata  da  reuniao  anterior,
apds  lida,  discutida,  ata aprovada  por  8  (oito)  votos  a 0  (zero)  ,  e  assinada.  Leitura do
oficio   da   cpi   N°   01/2023   de   autoria   do   vereador   Francis   Sales,   vereadora   Ni]sa,
vereador  Pedro  e  vereador  Waldech.  Parecer  da  comissao  de  justlca  e  legislac5o  do

projeto  de  lei  do  executivo  N°  06/2023,  segue  em  vista.  Leitura  do  projeto  de  lei  do
executivo  de  N°  07/2023,  despachou  para  comissao  de justica  e  legislapao,  ficou  em
vista  com  a  comissao     Palavra  livre  dos  vereadores,  vereador  Pedro  cumprimentou  a
todos,  comentou  sobre  sua  I.da  ao  DEER  para  levar  demandas  do  munici'pi.o,  soli'ci.lou

oficio  de  limpeza  de  buelros  proximo  ao  antigo  curtume,  solicitou  oficio  para  defesa

civil   para  possibilidade  de  visitar  uma  residencia  que  ficou  alagada  na  rua  platina,
agradeceu  ao  secretano  de  assistencia  socja]  Reinaldo  e  ao  CREAS  por  visitar  o  Sr

Edil.an, agradeceu ao ex-secrethrio de esportes Ant6nio Carlos pe]a atengao que foi dada
ao esporte e pelo convite que foj  feito para o vereador assumir a secretaria de esportes,

que  nao  ira  aceitar,  mas  agradece  o  convite.  Vereadora  Nilsa  cumprimentou  a  todos,
solicitou oficio para o executivo para uma aten9ao com  as lampadas de  led queimadas,
solicitaram oficio ao executjvo e ao deputado Fabio Avelar para lembra-los da academia
ao  ar  llvre  que  foi  prometida para as  comunidades,  parabenizou  o vereador  Pedro  pela

atitude  de  nao  aceitar  o  convite  de  assumir  a  secretana  de  esportes,  que  vereador  nao

pode  entregar  a  cadelra  de  vereador  por  outro  cargo,   quem   o  elegeu  foi   o   povo.
Vereador Francisco  Sales  fez a  leitura de  un  comenfario de  uma  postagem  nas  redes
sociais que fez com o vereador Pedro sobre o centro industnal, e fez uma pergunta.  se o

prefeito  virou  corretor  de  im6veis?  Cumprimentou  a  todos,  soljcitou  indjca¢ao junto
com  os  vereadores  Pedro  e  Waldech,  para  o  executivo,  para  qiie  verifique  lotes  que

jriam  ser  leiloados  e  doe  para  empresarios  que  nao  tern  sede  prdpria,  montar  suas

empresas  que  ja  esteja   gerando  empregos,   parabenizou   as   mulheres   pelo   seu   dia,
comentou   sobre   a   primeiTa   reuni`ao   da   comlssao   da   C`PI   ficando   como   presidente

vereador  Sales,   relator  Pedro,  membro  waldech,   suplente  Nilsa,   comentou  sobre  a
reforma  administrativa,  parabenizou  o  vereador  Pedro  por  nao  aceitar  o  convite  de
assumir   a   secretaria   de   esportes.   comentou   sobre   iluminacao   pdblica,   sugeriu   a

prefeitura a conscjentjzar a populacao sobre  limpeza,  ou  uma forca tare fa para ljmpeza
com  lntulto  de  dlminulr blchos  peconhentos.  solicitou  oficio  mformatlvo  ao  executivo
de  quando  sera  a  pr6xima  castracao,  solicitou  oficio  da  possibilidade  dos  motoristas

levarem  a  populapao  mais  pr6xima do  seu destino.  Vereador waldech cunprimentou  a
todos,  solicitou  oficio  a  secretaria  de  obras,  comentou  sobre  multas  que  o  fiscal  de

postura esta aplicando na populacao, comentou sobre o valor bajxo das djarlas pagas aos
motoristas,  fez a leitura de resposta de oficio recebjdo  da  secretaria  de meio ambiente
Vereador Manoel  cumprimentou a todos, explicou sobre a rota do 6nibus da sadde para
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o   vereador   Sales,   solicitou   oficio   da   possibilidade   de   patrolagem   e   rocar   matos

prdximos  a  chacara  Santa  Rita.   Vereador  Gilbas  cumprimentou  a  todos,  solicitou
requerimento para abono da falta e justificativa para o dia 27/03 dos vereadores Gilbas,
Malcio, Pedro e Sales que irao participar da marcha a Brasiha, comentou sobre limpeza

das ruas, bueiros, lampadas quejmadas, agradeceu ao Ant6nio Carlos pelo trabalho que
foi feito na pasta do esporte, agradeceu ao ex secrefario de cultura Amaldo pelo trabalho

que foi desenvolvido, comentou e destacou a importancia da marcha a Brasilia, solicitou
ofic[o   de   estudo   de   viabilidade   de   aumentar   as   diarias   dos   motoristas   e   da
administra¢ao,   comentou  sobre   a  refoma  administratlva,   parabenlzou  ao  vereador
Pedro pelo trabalho desenvolvido, que atrav€s dele foi feito urn convite para assunir a
secretaria  de  esportes,  destacou  a  importancia  da  reforma  administrativa.   Vereador
Marcio cumprimentou a todos,  comentou sobre  a luta da enfermagem para ter o novo

piso salarial,  solicitou oficio de agradecimento ao ex-secrethrio de cultura pelo trabalho
que  foi  prestado,  parabenizou  o  atunl  secretario  de  cultura  Ant6nio  Carlos,  solicitou
requerimento de abono de falta do dia 27/03, comentou sobre casos de dengue, destacou
a imporfencia do setor de endemias, sohcitou oficio informativo para o executivo de urn
6nibus    branco    parado    em    Divindpolis    a    mats    de    urn   ano.    Vereador   Arilton
cumprimentou  a  todos,  solicitou  oficio  para  o  fiscal  de  postura  da  possibilidade  de
visitar  lote  na  Run  Ceara,  parabenizou  as  mulheres  pelo  seu  dia,  solic[tou  offcio  de
agradecimento  a  Jessica,  presidente  Eder  cumprimentou  as  mulheres  pelo  seu  dia,
comentou  sobre  a  familia  Maia,  sobre  a  reforma  administrativa,  comentou  sobre  as
secretarias que estao funcionando ben.  Ao findar os trabalhos a reuniao  foi  encerrada
com  uma  oracao,  eu  vereador  Pedro,  primeiro  secretdrio  lavrei  a  presente  ata,  que
depois  de  lida  e  aprovada  segue  assinada  pelos  senhores  vereadores.  Sao  Goncalo  do
Para, 20 de maxpo de 2023.
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